

## Mein Blog wird 3 Jahre alt – Oder: Noch ein halbes Jahr bis ich in Jerusalem wohne?

Morgen wird mein Blog tatsächlich schon 3 Jahre alt. Im März 2017 hatte ich die Idee, meine Erlebnisse auf den vielen Reisen, die ich gemacht und geplant hatte, zu verschriftlichen. Rückblickend war das tatsächlich eine der besten Ideen, die ich jemals hatte, denn den Blog ins Leben zu hat sehr viel Gutes in mein Leben gebracht.

Und dann scheint mit meiner Bewerbung nach Israel auch alles glatt zu laufen. Das heißt, dass ich in 6 Monaten nach Israel umziehen würde, um dort an meiner Doktorarbeit weiter zu schreiben. Mein Apartment liegt direkt an der Altstadt Jerusalems und hat einen kleinen Balkon, wo ich die Wintersonne Israels in vollen Zügen genießen möchte...



Jerusalem, mein neues Zuhause